

ネイチャーセンター通信

水辺のハンター



アオサギ

夏になると、来館者の方から「あれはタンチョウのヒナですか?」と質問されることがあります。指さす方向を望遠鏡でのぞいてみると、水辺を歩くタンチョウの周りに、一回り小さな鳥を見ることができます。鳥の色は少しくらいですが、長い首や足のシルエットは、確かにタンチョウにそっくりです。実は、この鳥は「アオサギ」というサギの仲間です。

アオサギは日本にいるサギの中でも、最も体が大きなサギです。英語で「グレイン・ヘロン（灰色のサギ）」と呼ばれているとおり灰色の体と、目の上から後ろに伸びる冠のような黒い飾り羽が特徴です。空を飛ぶときの首は、タンチョウのように真っすぐ伸びるではなく、短く縮めた格好で飛びます。冬の間、北海道は

えさの捕れる水辺が凍つてしまふため、アオサギたちの多くは本州へと渡っています。春国岱では、アオサギがじっとたたずんでいる姿をよく見かけます。じっくり観察してみると、水中にらむ視線は真剣そのもので、えさの魚がやってくるのを微動だにせずに待ち伏せています。目の前を獲物が通ると、目にも止まぬ速さで首を突き出し、くちばしで刺して捕えます。魚は丸のみで、時には30cmを超える魚も一口でのみ込んでしまいます。まさに、アオサギは水辺の優秀なハンターです。

レンジャー 大熊 千晶
TEL(25)3047番



国勢調査

平成22年10月1日(金)

全国でいっせいに行われる調査です。



国勢調査根室市実施本部
根室市役所情報管理課統計担当

ドクターヘリ安全運航へのご理解とご協力を

救急医療の専門医が救急現場に向かい、患者に救命医療を行うことを可能とする「ドクターヘリ」が、昨年10月から根室市においても運行されています。

ドクターヘリの離着陸の際、消防本部では事前に消防車両を出動させ周囲の安全を図っていますが、安全運航について市民皆さんのご理解とご協力をお願いします。

=根室市消防本部=



根室市の人口

平成22年5月1日現在 ()前年同月比

人口 **29,832人** (-371)

男 **14,342人** (-184)

女 **15,490人** (-187)

世帯数 **13,127世帯** (-23)

4月誕生 **12人** (-10)

広報ねむろ 2010 6月号 №842

発 行 根室市役所総務課

印 刷 根室印刷株式会社

編集後記
ねむろアンケート

■根室港が開港してから100年を迎えました。生まれたり前のようになってきたからでも、その歴史を知ると素晴らしい街で育ったんだなと感じることができました。今度はたくさんの記念事業が開催されますので、皆さんで盛り上げていきましょう! (K)

根室開港100周年記念 第52回ねむろ港まつり

7月17・18日開催

「千人踊り」「舟こぎレース」参加募集開始

例年、市民参加で華やかに開催される「ねむろ港まつり」。協賛会事務局では、「千人踊り」と「舟こぎレース」の参加者を、6月30日まで募集しています。詳しくは、事務局までお問い合わせください。

根室港まつり協賛会事務局（市役所商工観光課内）
TEL(23)6111番 内線2272